

Lunes, 04 de Mayo de 2009**SOCIEDAD****La expedición de Melilla en México lamenta la "alarma social" creada****Por Mustafa Hamed**

Última actualización 04/05/2009@01:08:22 GMT+1

La expedición de Melilla que ha estado una semana en México regresa hoy a la ciudad y lo hace en perfecto estado de salud, tanto los tres profesores del Campus Universitario de Melilla como el presentador de TVM, José Oña (conocido por su papel de 'Papá ñ') y el presidente de la Fundación Melilla Monumental José Valles. Así, según manifestaron los tres profesores, "lo más cerca de un simple resfriado que hemos estado ha sido quizá al bajar demasiado la temperatura del aire acondicionado del hotel".

Los profesores de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, Alicia Benarroch, Lucía Herrera y Oswaldo Lorenzo, en relación con la situación de cierta alarma social creada en Melilla a raíz de su estancia en la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH-México) durante la pasada semana, con motivo de su trabajo en un programa de doctorado cooperativo de la Universidad de Granada y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, han querido salir públicamente para aclarar la situación.

Así, en primer lugar han agradecido "todas las muestras de preocupación por nuestra salud recibidas estos días por teléfono y e. mail, aunque en ningún momento hemos tenido problemas sanitarios aquí ni creemos que los vayamos a tener" pues ayer partieron desde México y hoy harán el trayecto directo Madrid-Melilla. Aún así, durante toda la semana ha habido a la disposición de la expedición melillense, como a la de las otras personas de Melilla y de Granada que les acompañan en este viaje -el presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental José Vallés, el periodista de Televisión Melilla José Oña y un catedrático de la UGR en Granada-, tres médicos de la UACH "que, afortunadamente, no han sido necesarios" han precisado los profesores.

Los docentes afirman que cuando la principal información que circula sobre un asunto relacionado con la salud pública es sólo la presente en los medios de comunicación, es inevitable que las cosas se desvirtúen y adquieran tintes preocupantes. Así, indican que no hay más que recordar otras alarmas similares ocurridas hace algunos años con la gripe aviar, "que, por cierto, era muchísimo más peligrosa para la salud humana que la actual gripe del virus AH1N1" apuntan.

La alarma fue posterior

Asimismo, explican que México es un país enorme y desde el Distrito Federal, lugar donde la gripe ya humana ha tenido mayor incidencia en América, hasta el Estado de Chihuahua, donde ellos han estado, hay 1,445 km. "Sólo el Estado de Chihuahua tiene justo la mitad de superficie que España y aquí, hasta hoy, no ha habido ningún caso comprobado de gripe AH1N1" aseguran Alicia Benarroch, Lucía Herrera y Oswaldo Lorenzo.

En cualquier caso, aclaran que antes de salir desde Melilla hacia México el día 25 de abril -dos días antes de que saltaran las alarmas en todo el mundo ante el riesgo de pandemia-, llamaron directamente al Vicerrector Académico de la UACH para preguntarle por la situación en ese momento en el Estado y plantearle que si no era segura cancelaban el viaje. El Vicerrector les dijo que en Chihuahua había absoluta normalidad. "Cuando tomamos al día siguiente el avión Madrid-DF, ninguna autoridad sanitaria ni aeroportuaria española nos aconsejó que no viajáramos a México y hace dos días la UE y España han decidido no interrumpir los vuelos con este país, apuntando, por ejemplo, ¿qué habría que hacer, cerrar también el aeropuerto de Barajas? Pues por éste circulan diariamente unos mil mejicanos recién llegados del DF y otros lugares del mundo. ¿Habría que dejar de viajar también a Madrid en avión...?" se preguntan. Además, en el mismo avión de camino a México el día 26 de abril viajaban otras 340 personas de varias nacionalidades que iban a este país por diferentes razones y embarcaron con ellos sin ninguna medida especial de control sanitario ni impedimento al embarque adoptada en España.

Los profesores manifiestan que "todo ello nos hizo tomar la decisión responsable de continuar con el viaje, pues ni en ese momento se sabía cómo iba a evolucionar la propagación del virus ni tampoco dudamos de la capacidad de respuesta sensata de nuestras autoridades españolas ante la situación incipiente".

Los tres profesores afirman que aceptarán la recomendación de la Universidad de no ir a clase durante diez días, hasta que pase el período de cuarentena, aún cuando no sufren la gripe ni ninguna otra enfermedad. Así significan que "a pesar de que el riesgo de verse afectado por el virus por cualquiera de nosotros es el mismo en este momento que para millones de ciudadanos en muchos otros lugares del mundo, vamos a seguir la

recomendación sanitaria del Decano de la Facultad y las autoridades de salud pública de Melilla y cumpliremos fielmente con el protocolo que en este sentido se nos deba aplicar". Por otro lado, destacan que han estado trabajando durante toda la semana pasada con los estudiantes de doctorado con los que teníamos tutorías de segundo año, sin que haya habido que cancelar ninguna de ellas, y la exposición sobre Melilla Monumental ha sido un éxito en la ciudad de Chihuahua. "Todo ésto ha supuesto -subrayan- un valor enormemente positivo para la extensión universitaria, cultural y publicitaria de nuestra ciudad en un Estado con gran curiosidad turística y académica hacia Melilla".

Noticias Relacionadas

- > [La Ciudad denuncia la "alarma" creada por Hacienda](#)
- > [García acusa a CpM de crear "alarma social"](#)
- > [La Ciudad denuncia la "alarma social" por la información catastral "errónea" de Hacienda](#)
- > [El MEC, "único responsable de la alarma social generada" en el CEP 'Eduardo Morillas](#)
- > [La exposición "Melilla monumental y Modernista" viaja a Chihuahua, en México](#)
- > ["Elogio de la alarma social"](#)
- > [Una expedición de los ceutíes de Melilla acudió a la Feria "caballa"](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [ECONOMIA](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)

Edita:

Prensa de Melilla S.L.

Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA

Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es

Diseño web: admin@cibeles.net | [Páginas creadas con](#)  **EditMaker**